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『第４回 代表委員会』 

 本日の昼休みに３年生以上の各学級の代表委員が集まって行われました。

今回は、各委員会の具体的な活動などを委員全員で確認し合いました。子供

たちが、自分たちで課題を設定し、協働して解決していく力を身に付けてい

くことが、よりよい学校を作っていくうえで非常に重要だと、私は考えてい

ます。児童会活動のさらなる充実を期待しています。 


